

THE DAY



NEWS LETTER

2025 / 8 / 1 Noboru Morishige

YouTube 森繁昇チャンネル



友達、親戚、家族、兄弟姉妹、これを読んでくださる皆さん

2025年8月1日

えーっ！北海道が？暑い??本州より???
異常！ということで、乗り切らせてもらいまし
ょうね！

皆さんが、この激アツの中でも、元気にしてお
られることを心から願っています。

ゴスペル！死で終わる人生ではない！

死からよみがえって死を打ち滅ぼしたイエス・
キリスト！私たち罪人のために父なる神から、
私たちの代わりに、死という罰を受けてくださ
ったイエス・キリストの愛。その愛を感謝して心
に受け入れる全ての者に、永遠の命が与えら
れる！これが神の恵み。これが、イエス・キ
リストの約束のことば。これが、心一つで、
すべての人に永遠の希望を与える！ゴスペ
ル!!! 神の良い知らせ
です!!!

イエス・キリストからもらえる罪の赦しと、
天国での永遠の命を、もらわないまま死んで
行っは、絶対いけません!!!

イエス・キリストの紹介 ヨハネ1章1～13節

初めに、ことばがあった。ことばは神ととも
にあった。ことばは神であった。この方は、
初めに神とともにおられた。すべてのものは、
この方によって造られた。造られたもので、
この方によらずにできたものは一つもない。

この方にいのちがあった。このいのちは人の
光であった。光はやみの中に輝いている。や
みはこれに打ち勝たなかった。

神から遣わされたヨハネという人が現われ
た。この人はあかしのために来た。光につ
いてあかしするためであり、すべての人が
彼によって信じるためである。彼は光で
はなかった。ただ光についてあかしする
ために来たのである。

すべての人を照らすそのまことの光が世
に来ようとしていた。この方はもともと
世におられ、世はこの方によって造ら
れたのに、世はこの方を知らなかった。
この方はご自分のくにに来られたのに、
ご自分の民は受け入れなかった。しか
し、この方を受け入れた人々、すなわ
ち、その名を信じた人々には、神の子
どもとされる特権をお与えになった。

イエス・キリストの愛と計画 ヨハネ3章16～21節

神は、実に、そのひとり子をお与えに
なったほどに、世（罪人であるこの世
の全ての人）を愛された。それは御子
（救い主である神・イエス）を信じる
者が、ひとりとして滅びることなく、
永遠のいのちを持つためである。

神が御子を世に遣わされたのは、世を
さばくためではなく、御子によって世
が救われるためである。御子を信じる
者はさばかれない。信じない者は神
のひとり子の御名を信じなかったの
で、すでにさばかれている。そのさ
ばきというのは、こうである。光が
世に来ているのに（聖く正しい神の
統治が人の心の中に示されているの
に、すなわち、罪には罰・神の愛に
は赦し）、人々は光よりもやみを愛
した。その行ないが悪

かったからである。悪いことをする者は光を憎み、その行ないが明るみに出されることを恐れて、光のほうに来ない。神が御子を世に遣わされたのは、世を裁くためではなく、御子によって世が救われるためである。しかし、真理を行なう者(神が喜ばれるように生きたいと願う者)は、光のほうに来る。その行ないが神にあってなされたことが明らかにされるためである。

「神から与えられたどえらい力・善悪を判断する力」(はじめ、それは神のプランではなかったのですが)

全ての人！ そうです、全ての人に、善悪を判断するどえらい力が、普通に神から与えられています。それを通して、人が、神を知るようになるためです。そして、神を知った者は、自分が土地のちりから神に造られたものであることを知り、聖書の言葉が真実で現実であることを、神によって確信させられるのです。善悪の判断が普通にできるのに、神に逆らって悪を選ぶ人間。その人間(土地のちり)のために、神自身が人(土地のちり)となってこの世に来られ、代わりに、人間の罪の罰を受けた?? え—————っ!!!! それが神の愛です。

イエス・キリストを知ることができる

自分の力ではない神の力で、人は、善悪を判断して生きています。自分の力ではない神の霊によって、人は、新しく生まれ、神であるイエス・キリストを知ることができるのです。イエスは言われます。「目に見えない風は、どこからか吹いて来て、どこへ行くのかわからないでしょう。しかし、目には見えなくても、風が吹いたら必ずわかるように、だれでも、わたしを知りたいと心を開いて求める時、人は、神の霊によって新しく生まれ、わたしのことと、わたしの真理が必ずわかるようになります。(私訳)」(ヨハネ3:3~8、マタイ7:7~8)

そして、そのことを人に悟らせるためにも、神は人に善悪の判断ができる力を全ての人に与えて

いるのです。それは、人が、誰でも普通に、イエス・キリストを知ることができるということです。

歌「風が吹く」

風が吹く どこからか
枝が揺れ、木の葉が舞うからさ
風が吹く どこかへと
頬に冷たい 見えないけれど
心を開いて イエスの愛を
受け入れた時から 風が吹く
風が吹く どこかへと
確かに吹く 胸の奥に

歌「命取り」(心の中の一本の線)

- 1 この前、テレビ観てたんですよ。するとね、60キロメートル・クラッシュ・テストのをやってたんですよ。どうするかちゅうと、あのダミーの顔や頭にセンサーを付けて、事故のときのダメージを測ってたんですね。いろんなメーカーの新車にこのダミーを乗せてね、時速60キロメートルという速さでコンクリートの壁にぶつけちゃうんですよ。それも、オフセットって言って、斜めにぶつけちゃうんですよ。私、見ててね、「あーもったいないなあ……」て、独り言、言ってたんですけどね、笑。
- 2 車の前の方がグチャグチャになってね、両足が折れる車も出たけれど、それでも、シートベルトとエアバッグで、命だけは、かろうじてなくなるそうなの。それにしても、みなさん、もし60キロメートルでぶつかったら、そりゃ君、大怪我だよねえ〜、大変なもんだよ〜。
- 3 私の住んでいる通りから、2つ通りを、海の方に行ったところに、130号線というのが

走っているんですよ。この道路、2車線なんですけどね、制限速度、時速90キロメートルですよ。速いでしょ！

ビュンビュンすれ違う毎朝毎晩、時々ぶつかることもあるけれど、ほとんど毎日ぶつからないよ、凄いでしょ！！すれ違う速さは、なんと～！時速180キロメートルですよ！みなさん！

もし180キロメートルでぶつかったら、シートベルトもエアバックも何にもならない。しかし、みんな平気な顔して毎朝毎晩、時速180キロメートルでニコニコすれ違う。

4 この前、私130号線をじっと見てたんですよ。どうして車がぶつからないですれ違えるんでしょうかね？ そしたら気がついたんですよ。あの消えかかった細い線、すれ違う車と車の間に書いてあるじゃないですか。

こっち側の車は、線のこっち側だけ。あっち側の車は、線のあっち側だけ。

昔、保育園の園長先生が言ったのを思い出したんですよ。「みなさーん、廊下を歩くときは、ちゃんと右側歩いてちょうだいよ～」もしそうなら、180キロメートルですれ違っていても、ぶつかりなんかしないさ、線のこっち側。

5 人の心の中にも、この一本の線が、細く消えかかっているけれど、確かにあるよ。だれから言われなくても、この線のこっち側、走っていくのさ、神様のルールどおり。いろんな誘惑が毎日そこら中にあるけど、時々この線を超えて行きたくなるけれど、だれから言われなくても、この線のこっち側、神様、走らせて下さい、あなたのルールどおり。

もし、この線を超えて進んで行こうとするなら、そりゃ君、大怪我だよ。大変なもんだよ。もし、180キロメートルでぶつかったら、そりゃ君、大怪我だよ、大変なもんだよ。ソリヤ君、大怪我だよ、命とり～。

今回の選挙の後で、思い出させてもらったイエスのことば ルカ12章1～5節

そうこうしている間に、おびたしい数の群衆が集まって来て、互いに足を踏み合うほどになった。イエスはまず弟子たちに対して、話された。「パリサイ人のパン種に気をつけなさい。それは彼らの偽善のことです。おおいかぶされているもので、現わされないものはなく、隠されているもので、知られずに済むものはありません。ですから、あなたがたが暗やみで言ったことが、明るみで聞かれ、家の中でささやいたことが、屋上で言い広められます。

そこで、わたしの友であるあなたがたに言います。からだを殺しても、あとはそれ以上何もできない人間たちを恐れてはいけません。恐れなければならない方を、あなたがたに教えてあげましょう。殺したあとで、ゲヘナに投げ込む権威を持っておられる方を恐れなさい。そうです。あなたがたに言います。この方を恐れなさい。」

人間は、聖く正しい神に、似せて造られた

人は神によって、神に似せて造られたので、全ての人に、神の思いがあると思います。その一つに、悪（あく）を悪いと思う心があると思います。それは、いつもではないかもしれませんが……。それは小さな嘘から国同士でやる大量殺りくなど、これらはみな悪で、神に逆らっている罪なのです。それらの邪悪の酷さや、また、それらからくる被害や影響の大きさは違いますが、神の前に「小さな嘘ならOK」はないのです。昔から聞いた「嘘は泥棒の始まり」は、私たちも知っています。全ての人が罪をおかした罪人ですが（ローマ3:23）しかし、それでも、人の心には罪を憎む気持ちもあります。時々、「警察のくせに」とか、「学校の先生なのに」「政治家のくせに」のようなことを幼い頃から聞いてきました。イエスを知らなかった時、私もそのようなことを言っていました。それらの人々の悪が大きく社会に影響したり、

また、人々に悪影響となるなら、それを何とかしようとする人も出てきます。7月の選挙でそんなことを感じました。正しくしようとする人たちは、邪悪な者の悪事を摘発し、そしてその邪悪さを明るみに出し、一般社会からの賛同を得て、この政治家たちをなくし、人々の生活が良くなるようにと行動をとっているように感じました。それらをユーチューブでいくつか見ました。しかし、しかしです。この世を、また政治家を正しくさせようとする人たち、自分たちも罪人だとしたら、罪人は邪悪なものを正すことは、本当の意味ではできないのです！ そのことに関して、ここでのイエスの言葉です。これは、イエスの弟子たちに言った言葉ですが、だれにも当てはまるように思います。

「また、なぜあなたは、兄弟の目の中のちりに目をつけるが、自分の目の中の梁には気がつかないのですか。兄弟に向かって、『あなたの目のちりを取らせてください』などどうして言うのですか。見なさい、自分の目には梁^{はり}があるではありませんか。偽善者よ。まず自分の目から梁を取りのけなさい。そうすれば、はっきり見えて、兄弟の目からも、ちりを取り除くことができます。」 (マタイ7:3~5)

自分の目の中にあるものが「梁？」エーッ！ そんな大きなものが自分の目に入ってるのです

か？ はい、イエスがそう言われるのです。真の神を知りたいと願わない者は、自分を正しいとし、他の人の目の中にあるちりは見えても、自分の目の中にある梁は見えないのです。

まず、自分から

自分の目から梁を取り除くってどういうことでしょうか？

それはまず自分が神との間で、正しい関係にしてもらうということです。そこから、始まるのです。それは、いつも書いている、あのゴスペルです。まず自分の罪を神に赦していただくのです。

もし、私たちが自分の罪を言い表わすなら、神は真実で正しい方ですから、その罪を赦し、すべての悪から私たちをきよめてくださいます。

(ヨハネの手紙第一1:9)

それと、あの永遠の命の約束！ ゴスペルです！

神は、実に、そのひとり子をお与えになったほどに、世を愛された。それは御子を信じる者が、ひとりとして滅びることなく、永遠のいのちを持つためである。(ヨハネ3:16)



8月、9月のLIVE Information

この夏、いくつかライブがあります。もし近くであるようでしたら、どうぞ聞きに来てくださいね。

8 / 1 (金) 2 (土) 3 (日)	宝塚ブルーグラスフェスティバル 兵庫県三田市波豆川 (ハズガワ) 282-1		
	1日、2日: 持ち時間9分 3日: ゴスペルタイム 8:30am から 30分		入場料三日間通し 4500円
8 / 24 (日)	宝塚栄光教会	〒665-0021 兵庫県宝塚市中州1丁目15-9	☎ 0797-73-6076
8 / 29 (金)~ 30 (土)	シオンの家	〒086-1137 北海道中標津町字俵橋1728	☎ 0153-73-3995 (中村)
9 / 5 (金) 6 (土) 7 (日)	石巻 希望の家	〒986-0853 宮城県石巻市門脇浦屋敷42-55	☎ 090-8776-4569
9 / 13 (土) 14 (日)	平川めぐみ教会	〒036-0102 青森県平川市光城3-27-1	☎ 0172-55-7670
9 / 17 (水) 5:00pm	大阪救霊会館	大阪西成あいりん地区	☎ 06-6632-5820

ザ・デイ / 森繁 昇

〒744-0019 山口県下松市桜町2丁目17-24
FAX ▶ 0833-91-6492
E-mail ▶ thewindisblowing@hotmail.com
振替口座 ▶ 01330-4-93687 ザ・デイ

HP / thedaywill.com

Noboru Morishige
P.O.BOX 1666
KEAAU, HAWAII 96749 U.S.A
TEL ▶ 808-966-9252

